

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和3年度 No.19 2021.10.1(金曜日)

発行文責：北代 大

### 講師の方からの学び

6年生は、29日(水曜日)に漫画教室で村岡マサヒロ先生に、30日(木曜日)に体カアップ授業で宮本孝信先生にと、お二人の先生から、漫画と走り方を教えていただきました。村岡マサヒロ先生(きんこん土佐日記)は漫画についてはもちろんですが、子どもたちが描いた漫画から、人と人のつながり、いろいろな人がいて、「お互いを認め合えることのすばらしさ」を教えてくださいました。とても貴重な時間でした。



集中しています

また、宮本先生は「正しい姿勢での走り方」、「楽しく走る」等を教わりました。1時間の授業で、子どもたちの走る姿勢が良くなっているのには驚きました。先生は、東京オリンピック、パラリンピックの陸上競技に役員として携わっていて、400Mリレーの決勝直前の桐生選手は、コ

ーチが撮った自分の走るフォームをチェックしていたそうです。トップアスリートでも「正しい姿勢で走る」、それが大切なこと子どもたちにも伝わったと思います。とてもいい体験になりました。5～1年生へも伝えていきたいと思います。

お二人の先生、ありがとうございました。



正しい姿勢からスタート

### 教育実習終了しました

本校卒業生、石川未遊さんの教育実習が10月1日(金曜日)、今日終了しました。お別れの挨拶で、「先生になれるように、がんばります。」と言って母校を後にしました。大学に帰ってからもしっかり鍛えて、来年の採用試験に向け頑張ってください。竹島小のみんなまで応援しています。

未遊先生 がんばれ！！

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願ひします。登校前の「検温」と「マスクの着用」もお願ひします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。